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Bomberos confirman aumento 
de incendios en departamentos 
Comandante y municipio reconocieron situación. Cuerpo de Bomberos espera avance de proyecto de dos unidades. 

  

Pablo Martínez Tizka 
cronicaWestrellaconce.cl 

omberos y la Muni- 
B cipalidad de Con- 

cepción expresa- 
ron su preocupación por 
el aumento de casos de in- 
cendios en edificios del 
centro de la comuna. 

Este martes hubo una 

emergencia en Freire con 
Orompello, mientras que 
en la noche del lunes ocu- 
rrió una emergencia en 
un departamento de Colo 
Colo con San Martín. 

El comandante del 
Cuerpo de Bomberos de 
Concepción, Felipe Mene- 
ses, expresó que “ha exis- 
tido un aumento impor- 
tante en el número de in- 
cendios de edificios en al- 
tura en los últimos seis 
meses, particularmente 
en el centro de Concep- 
ción”. 

Indicó que “en años 
anteriores también había 

emergencias en otras zo- 

nas como Collao, El Golfo 

Lorenzo Arenas, pero aho- 
ra hemos visto que la ma- 
yoría se circunscribe enel 

centro”. 
Respecto a las razones, 

indicó que “por el mo- 
mento no hay una causa 
común en todos estos he- 
chos porque nos enfoca- 
mos en la respuesta a las 
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ENUN EDIFICIO DE COLO COLO CON SAN MARTÍN HUBO UN INCENDIO LA NOCHE DEL LUNES, 

emergencias”. 
No obstante, destacó 

que “desde el punto de 
vista preventivo, la clave 
es que las comunidades 
estén organizadas, que 
cuenten con los planes de 
autoprotección de emer- 
gencia que, además, es 

una exigencia legal. Eso 
va a permitir actuar de 
manera rápida y evitará 
riesgos de propagación”. 

En cuanto a recomen- 
daciones, dijo que “hay 
que evitar almacenamien- 
to de combustibles y sus- 
tancias peligrosas. Tam- 

bién es relevante que los 
conserjes conozcan cómo 
operan los planes de emer- 
gencia y de evacuación”. 

Añadió que “los comi- 
tés de administración tie- 

nen la obligación de pre- 
sentar estos planes a Bom- 
beros y Carabineros, que 

Ha existido un 
aumento 

importante de 
incendios en 
edificios del 
centro”. 

Comandante Felipe Meneses 

recepcionan el documen- 
to”. 

Sobre el manejo de es- 
tos incendios, el coman- 
dante señaló que “son 
complejos. Tenemos la 
Cuarta Compañía que es 

especializada para estas 
labores. Cuando hay un 
incendio de cinco o más 
pisos, independiente del 
piso objeto de la emergen- 
cia, hay un despacho re- 
forzado”. 

Finalmente, dijo que 
“actualmente contamos 
con apoyo del Cuerpo de 
Bomberos de Talcahuano 
con la unidad telescópica, 
ya que la nuestra está en 

mantenimiento. Además, 
estamos a la espera de los 
recursos para adquirir 
dos nuevas unidades me- 

cánicas, en un proyecto 
aprobado del Gobierno 
Regional”. 

Francisco Durán, encarga- 
do de Emergencias de la 
Municipalidad de Concep- 
ción señaló que “como 

municipio vemos con mu- 
cha preocupación los re- 
cientes incendios que han 
afectado a edificios en 
nuestra comuna. Sabe- 
mos que se trata de emer- 
gencias de alto riesgo que 
requieren no solo una res- 
puesta oportuna, sino 
también prevención cons- 
tante. Por eso, desde la 
Municipalidad de Concep- 
ción estamos reforzando 
el trabajo comunitario 
con los residentes de edi- 
ficios y condominios. 

Indicó que “hemos es- 

tado desarrollando jorna- 
das de capacitación, aseso- 
rías técnicas y apoyo a si- 
mulacros, con el objetivo 
de que cada comunidad 
cuente con un plan de 
emergencia claro y bien 
implementado. Tenemos 
atribuciones para fiscali- 
zar, pero también enten- 
demos que la clave está en 
educar, acompañar y em- 
poderar a los vecinos. La 
seguridad comienza por 
estar preparados”. 

Se indicó desde la mu- 
nicipalidad que la Direc- 
ción de Obras Municipa- 
les es la encargada de fis- 
calizar a estos edificios. 

  

Profesores de Talcahuano protestaron 
frente a la Seremi por crisis financiera 

Profesores de Talca- 
huano protestaron frente 
a la sede de la Seremi de 
Educación en San Martín, 

solicitando ayuda para 
afrontar la crisis financie- 
ra que atraviesa el mu: 
cipio y que no ha permil 
do pagar cotizaciones o 
seguros. 

Enla protesta también 
estuvo presente el alcalde 
de Talcahuano, Eduardo 

   

Saavedra, quien señaló 
que “hoy estamos pagan- 
do los sueldos líquidos y 
no queremos llegar al ex- 
tremo de no pagar remu- 

neraciones. Queremos 
que el seremi de Educa- 
ción concientice a las au- 
toridades nacionales. La 

municipalidad no resiste 
y no tiene los recursos dis- 

ponibles”. 
El seremi Carlos Bene- 

detti expresó que “el Mi- 
nisterio de Educación 

cuenta con instrumentos 
para acompañar al muni- 
cipio en el problema que 
tiene, en cuanto a soste- 
ner el sistema de educa- 
ción municipal”. 

“Hemos dispuesto la 
activación de un convenio 
mandato que va a permi- 
tir la administración y la 
negociación de $1.030 mi- 

Mones que están retenidos 
por concepto de no pago 
de cotizaciones previsio- 
nales y que nos permitirá, 
como ministerio, cancelar 
esas deudas previsiona- 
les”, señaló. 

Por último, dijo que 
“también está la activa- 

ción de la segunda cuota 
del Fondo de Apoyo a la 
Educación Pública con 
$500 millones”.   
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